

ОНКОЛОГИЧЕСКИЕ ЗАБОЛЕВАНИЯ

НУТРИДРИНК КОМПАКТ ПРОТЕИН



Объем применения: 1-2 бутылочки в день...

РЕКОМЕНДАЦИИ ПО ПРИМЕНЕНИЮ

Возраст: С 18 лет.

ПОКАЗАНИЯ



- Высокое содержание белка в малом объеме. Высокое содержание энергии...

ХАРАКТЕРИСТИКИ ПРОДУКТА НА 100 МЛ

Table with 2 columns: Nutrient and Value. Includes energy, protein, carbs, sugar, lactose, fiber, and osmolality.

ОНКОЛОГИЧЕСКИЕ ЗАБОЛЕВАНИЯ

НУТРИДРИНК КОМПАКТ ПРОТЕИН (ЛИНИЯ ОНКОСЕНСЕЙШЕН)



Объем применения: 1-2 бутылочки в день...

РЕКОМЕНДАЦИИ ПО ПРИМЕНЕНИЮ

Возраст: С 18 лет.

ПОКАЗАНИЯ



- Высокое содержание белка в малом объеме. Высокое содержание энергии...

ХАРАКТЕРИСТИКИ ПРОДУКТА НА 100 МЛ

Table with 2 columns: Nutrient and Value. Includes energy, protein, carbs, sugar, lactose, fiber, and osmolality.

ОНКОЛОГИЧЕСКИЕ ЗАБОЛЕВАНИЯ

ФОРТИКЕР



Объем применения: 1-3 бутылочки в день...

РЕКОМЕНДАЦИИ ПО ПРИМЕНЕНИЮ

Возраст: С 18 лет.

ПОКАЗАНИЯ



- Высокое содержание Omega-3 и Omega-6 ПНЖК, что обеспечивает противовоспалительный и иммуномодулирующий эффект.

ХАРАКТЕРИСТИКИ ПРОДУКТА НА 100 МЛ

Table with 2 columns: Nutrient and Value. Includes energy, protein, carbs, sugar, lactose, fiber, and osmolality.

ВОССТАНОВЛЕНИЕ ПОСЛЕ БОЛЕЗНИ, В ТОМ ЧИСЛЕ ИНСУЛЬТ

НУТРИДРИНК КОМПАКТ С ПИЩЕВЫМИ ВОЛОКНАМИ



Объем применения: 1-3 бутылочки в день...

РЕКОМЕНДАЦИИ ПО ПРИМЕНЕНИЮ

Возраст: С 18 лет.

ПОКАЗАНИЯ



- Смесь трех видов растворимых пищевых волокон (FOS-фруктоолигосахариды, GOS – галактоолигосахариды, l-хитин – пектины).

ХАРАКТЕРИСТИКИ ПРОДУКТА НА 100 МЛ

Table with 2 columns: Nutrient and Value. Includes energy, protein, carbs, sugar, lactose, fiber, and osmolality.

ВОССТАНОВЛЕНИЕ ПОСЛЕ БОЛЕЗНИ, В ТОМ ЧИСЛЕ ИНСУЛЬТ

НУТРИДРИНК



Объем применения: 1-3 бутылочки в день...

РЕКОМЕНДАЦИИ ПО ПРИМЕНЕНИЮ

Возраст: С 18 лет.

ПОКАЗАНИЯ



- Полноценное, сбалансированное по составу, легкоусвояемое питание. Оптимальное содержание белка (~ 12 г в одной бутылочке).

ХАРАКТЕРИСТИКИ ПРОДУКТА НА 100 МЛ

Table with 2 columns: Nutrient and Value. Includes energy, protein, carbs, sugar, lactose, fiber, and osmolality.

ВОССТАНОВЛЕНИЕ ПОСЛЕ БОЛЕЗНИ, В ТОМ ЧИСЛЕ ИНСУЛЬТ

НУТРИЗОН ЭДВАНСТ НУТРИДРИНК



Объем применения: 1-3 бутылочки в день...

РЕКОМЕНДАЦИИ ПО ПРИМЕНЕНИЮ

Возраст: С 18 лет.

ПОКАЗАНИЯ



- Полноценное, сбалансированное по составу, легкоусвояемое питание. Может применяться в различных разведениях: изокалорийное – при нормальных потребностях в энергии...

ХАРАКТЕРИСТИКИ ПРОДУКТА НА 100 МЛ

Table with 2 columns: Nutrient and Value. Includes energy, protein, carbs, sugar, lactose, fiber, and osmolality.

ПОЧЕЧНАЯ НЕДОСТАТОЧНОСТЬ, ДЛЯ ПАЦИЕНТОВ С ПОЧЕЧНОЙ НЕДОСТАТОЧНОСТЬЮ, НАХОДЯЩИХСЯ НА ГЕМОДИАЛИЗЕ

РЕНИЛОН



Объем применения: 1-3 бутылочки в день...

РЕКОМЕНДАЦИИ ПО ПРИМЕНЕНИЮ

Возраст: С 18 лет.

ПОКАЗАНИЯ



- Белковый компонент на 100% представлен сычужными белками, что обеспечивает легкую усвояемость полноценного белка, что обеспечивает легкую усвояемость полноценного белка...

ХАРАКТЕРИСТИКИ ПРОДУКТА НА 100 МЛ

Table with 2 columns: Nutrient and Value. Includes energy, protein, carbs, sugar, lactose, fiber, and osmolality.

ПРЕИМУЩЕСТВА ЖИДКИХ ПИТАТЕЛЬНЫХ СМЕСЕЙ:

Advantages of liquid nutritional mixtures, including ease of use, standardization, and safety. Includes a table for patient categories and a screening questionnaire.

НАВИГАТОР ПО ПРОДУКТАМ ЭНТЕРАЛЬНОГО ПИТАНИЯ NUTRICIA

Nutricia navigation tool information, including contact details and a disclaimer.



Table with 2 columns: Feature and Value. Includes product, volume, application, recommendations, age, contraindications, composition features, and energy values.

